



... die Töchter des Pharaos am Nil

DANKE an alle KINDERCHOR-Kinder, die beim ökumenischen Stadtgottesdienst am 7. September auf der Freilichtbühne mitgewirkt haben!

Eine Besucherin des Stadtgottesdienstes schreibt:

„Stadtgottesdienst ist immer schön: tolle Location, tolle Vorbereitung und viele nette Menschen. Dazu super Wetter, aber das schönste: der Kinderchor! Aus meiner Erinnerung vom letzten Jahr hatte ich mich schon wieder sehr darauf gefreut, und meine Erwartungen haben sich bestätigt. Das war das Schönste am ganzen Nachmittag, dass wieder so viele Kinder ein so schönes Singspiel aufgeführt haben, dazu die Kostüme, die Requisiten, der Nil. Gut fand ich auch die kurzen Predigtsequenzen von Frau Lünert dazwischen.

Ein ganz großes Lob an die Kinder und ein ganz großes Dankeschön an die musikalische Leitung, dass Ihr uns eine so große Freude gemacht habt.

Ich freue mich schon wieder auf das nächste Mal!“



Steine schleppende Israeliten...



„Seht die Blumen wachsen...“



... die Töchter des Phrao



07 09

... die ägyptischen Aufseher



Singen der Chöre ab 17.30 Uhr